

Mikroticker 10.11.2004

Lebt denn der alte Jassir noch, Jassir noch, Jassir noch? Ja, er lebt noch, er lebt noch? Lebt er denn noch? Und wenn ja dann wie? Nun ja er liegt im Koma. Das kann dauern. Scheinbar lebt er zu lange oder besser lässt sich viel Zeit mit dem Sterben...irgendwie kommt das so rüber. Oder nicht? Die Frau will das Geld, die Politiker die Macht und die Fundamentalisten einen Grund um loszuschlagen, und der alte Mann liegt da und kann nichts anderes mehr. Furchtbar! Und nun denken wir mal an alle die Familienangehörige oder Freunde haben, die noch am Anfang ihres Lebens stehen und im Koma liegen und bekommen dann vielleicht einen oberflächlichen Blick ins alltägliche Grauen.

Apropos Grauen und nichts tun oder besser nichts tun können: Bilanz der Umweltpolitik und des Verbraucherschutzes.... Da haben wir wieder mal ein Problem erkannt und nachdem wir es erkannt haben, haben wir es gut eingedämmt. Hat prima geklappt mit den holländischen Kartoffelschalen mit den leckeren Dioxinen. Glückwunsch! Das können wir schon mal! – Jetzt schreit die CDU - Ich hab nix gegen die, aber ich hör die Immer so schreien in großen BLOCKBUCHSTABEN! Ich frag mich was die dahinter verstecken wollen...Die fressen soviel Platz beim Schreiben und es passt viel nicht-gesagtes dahinter. Genau da liegt das Problem, denn diesmal hat unsere Bärbel mit grippal-gebrochener Stimme einen dieser schönen, großen, lauten, platzintensiven BLOCKBUCHSTABEN umgekippt. RUMS! Und nu quillt die ganze scheiße dahinter raus! Die CDU fordert Positivlisten wo draufsteht was man wofür verwenden darf. Genial! Toll! Super Leistung! Dann wäre das ja gar nicht passiert mit den Dioxinkühen die nur noch schlechte Milch geben. Man weiß nämlich schon länger, dass diese Tonerde Dioxinhaltig ist. Das ist völlig normal für die Erde! Fast von der Natur so gewollt! Pech nur, dass der Holländer das nicht wusste... Der holländische Frittenhersteller an sich ist da einfach nicht so clever. Vielleicht sollten wir denen einen von der CDU schicken! Die meinen ja, wir hätten ihm das sagen sollen! Bärbel Höhn – man kann über ihre Frisur sagen was man will, schön ist die nicht, aber das was darunter sitzt kann was – meinte: Wir (die Regierung) hätten dem das gerne gesagt, sogar ungefragt, aber da gab es eine Abstimmung im Bundesrat und raten sie mal wer da nicht zugestimmt hat??? Ja genau, die die jetzt so laut schreien! Nur gut dass die Höhn nicht so ganz fit ist, sonst hätte sie auch noch an den anderen Buchstaben geruckelt und dann wäre da noch mehr Zeug hervorgequollen mit dem sie hätte auf die Kacke hauen können....

Apropos braune Kacke: Da wird in Sachsen Anhalt der Ministerpräsident gewählt – das Land jetzt nicht so abkürzen wie wir das in NRW machen, sonst sind wir zu schnell bei besagtem Exkrement. Also da wird gewählt und mir stellt sich die Frage: Gibt es Demokraten mit soeben bezeichnetem Verdauungsendprodukt im Kopf? Wenn ja dann ist diese Wahl ein eindeutiger Beweis! Ja, ja shit happens... aber dabei darf so was nicht passieren! Zum Thema: Die NPD hatte 12 Stimmen, der Kandidat bekam allerdings 14: Und jetzt kommt ihr! Dass man den Milbrat nicht wählen will, kann ich ja noch einsehen, aber die Stimme einem NPD Kandidaten zugeben ist nicht nur Parteibuchverrat, sondern lässt auch vermuten, dass letzteres einem zu oft auf die Rübe gehauen wurde! Das bringt mich auf eine andere Frage: Lebt denn unsere gute Verfassung noch, Verfassung noch? ...